



区会役員名簿

H28. 29年度の区会役員です。これから2年間よろしくお願ひします。

(敬称略、役職、丁目順)

役職	氏名	住所
区会長	福元	
書記	古川	
会計	岩本	
副区会長(1.2.3丁目担当)	富川	
副区会長(5丁目担当)	大倉	
副区会長(6.7丁目担当)	渡邊	
1・2・3 丁目担当		
地区委員	藤瀬	
地区委員	溝口	
5 丁目担当		
地区委員	宇都	
地区委員	渋谷	
6・7 丁目担当		
地区委員	農内	
地区委員	後藤	
監事	村田	
監事	齋藤	

新役員の方々には、これから2年間、区会活動に取り組んで頂きます。前期役員経験者と、半数の7名の方に新たに役員としてご参加頂き、また地区委員として3名の女性役員をお願いしました。居住年数が長い方や居住2、3年の方などのご参加があり、多彩なご意見、観点から区会の活動を実施して行くこととなります。

市や西ビルとの間で定期的に実施する活動、前期からの引継課題や新たな取り組みの出現があると思います。住民の皆様のご支援はもちろん、区会OBのご支援、アドバイスもお願いします。また今回退任された旧役員の方々には、2年間の活動への感謝を申し上げます。(福元雄平)

区会連絡

☆ 住民総会が終わりました

4月10日9:30～ 区会定時住民総会が、122世帯、委任状45世帯(167/283世帯)の出席を得て開催されました。

- 1) 27年度事業及び決算報告
- 2) 28・29年度役員
- 3) 28年度事業計画及び予算
- 4) 区会規則・付則の改訂

以上の4事項について審議を頂き、承認をいただきました。

また当日、ご出席の方からのご提案や質疑につきましては、新役員一同しっかり検討の上取り組んでまいります。

☆ 春季一斉清掃のお知らせ

5月21日(土)8:30～ 朝倉市春季一斉清掃活動を実施します。

詳細は、後日別紙にてご案内しますので、多くの方々のご参加をお願いします。

雨天の場合は、実施を翌22日(日)に振り替えます。

区会 & 生活環境部会

熊本地震の被災者の方へのお見舞いを心より申し上げます

思いもかけぬ場所で大きな地震が起き、震源から70km以上離れたこの街にも、時折揺れが伝わってきます。多くの住民の方々は、九州でこれほどの地震災害が発生したことに驚かれていますのではないのでしょうか。

この地震では、住民の支援窓口になるべき各地の市役所や避難施設にも被害が発生して、救援、支援が遅れていると報道されています。

朝倉市の周辺には、杷木から小石原町、嘉麻市を通り宗像市方面に繋がる『西山断層』と、耳納山の麓に沿って東西に走る『水縄断層』がありますが、直下には断層は無いようです。しかし、他人事ではありませんので、朝倉市の震災対策や主要施設の耐震調査は、どうなっているか気になり、市の防災窓口に質問をしています。

今回の地震の支援に関して朝倉市からは、支援物資の受付を4月一杯で終了するとの連絡がありました。美奈宜の杜では、被災者支援のため、社会福祉協議会が西ビルの販売センターに募金箱を設置して、義捐金を受付ています。(福元記)

★20周年記念事業『朝倉市CCRC事業／美奈宜の杜20年の歩みシンポジウム』の開催

H28年3月末に、国の地域イベント助成事業「長寿社会づくりソフト事業費交付金」に申請していました表題シンポジウムの開催費用申請が承認され、助成金が出ることになりました。

シンポジウムの目的は、美奈宜の杜20年の歩みが、これからCCRCを目指す朝倉市はもちろん、全国の地域、自治体の取り組みに資すると考え、『まちづくり』の専門家や関係者が議論する場を設けることです。また2040年まで続く高齢者の増加に対処する『まちづくり』や『移住の仕組づくり』、『移住の課題解決』のための、モデル事業として、美奈宜の杜のアピールを目指します。

シンポジウムは、ピーポートの中ホールにて開催し、コーディネーターは、久留米大学文学部社会福祉学科濱崎裕子教授に了解していただいています。

現在、10月16日(日)のシンポジウム開催に向けて、次の通り準備を進めています。

第一段階(3月～5月) ワークショップにより『まちづくり』確認をしながら住民の関心を高めます。

第二段階(6月～8月) 久留米大学濱崎研究室により、住民意識の調査を実施します。

その調査資料を基に、分析を行いシンポジウムの資料を作成します。

第三段階(9月～10月16日) シンポジウム開催に向けた各種準備をおこないます。

コミ協便りでもご案内の通り、5月22日(日)13:30～3回目のワークショップが開催されます。最終回は住民の連携を図り、これからの活動計画を考えます。(20周年記念事業シンポジウム実行委員)

☆ 新入居者のお知らせ

○梶原さん (定住)

○日野さん (セカンド→定住)



-編集後記-

年が明けてから、30数年ぶりの大雪と、思わぬ地震の揺れで、今年は今後何が起きても、もう驚くことはないような気がしてきます。天候の長期予報では、例年以上に気温が高くなると報告されていますが、春先には十分に降水があって植物の開花や成長は順調の様子です。一方、20年目を迎えた美奈宜の杜のより良い『まちづくり』を目指し、住民組織は一丸となって取り組んでまいりました。『まちづくり』は20年では、まだまだ完成しません。多くの皆様の参加により、将来に向けた『まちづくり』が進むことが理想と考えています。(福元記)